

СОДЕРЖАНИЕ

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

<i>Соображения, принятые Комитетом по правам человека в соответствии с пунктом 4 статьи 5 Факультативного протокола относительно сообщения № 1941/2010.....</i>	5
<i>Соображения Комитета по правам человека в соответствии с пунктом 4 статьи 5 Факультативного протокола относительно сообщения № 2059/2011.....</i>	12
<i>Соображения, принятые Комитетом по правам человека в соответствии с пунктом 4 статьи 5 Факультативного протокола относительно сообщения № 2099/2011</i>	22

СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ

<i>Клеандров М.И. Судья или не судья: об институте ничтожности судебного акта</i>	29
---	----

АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО

<i>Женетль С.З. Обеспечение доступности правосудия: к вопросу о совершенствовании Кодекса административного судопроизводства</i>	39
<i>Демидов В.Н. Административно-правовые аспекты конституционного (уставного) правосудия в сфере обеспечения исполнения актов нормативного правового регулирования безопасности</i>	45

ТРУДОВОЕ ПРАВО

<i>Крылов К.Д. Позиция Европейского Суда по правам человека о субсидиарной ответственности при задержке зарплаты</i>	52
<i>Питько Е.В., Феськова О.Ю. Адресность – основополагающий принцип системы социальной защиты граждан Российской Федерации</i>	60

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

<i>Пудовочкин Ю.Е. Квалификация административного проступка, совершенного ранее судимым лицом.....</i>	65
<i>Антонов Ю.И. Некоторые проблемные аспекты принципа справедливости в российском уголовном праве</i>	78
<i>Федик Е.Н. Новеллы правоприменительной практики в сфере противодействия незаконному обороту наркотических средств</i>	88

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

<i>Чвицов В.В. Использование видеоконференц-связи при рассмотрении уголовных дел террористической направленности.....</i>	94
---	----

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!.....

СОДЕРЖАНИЕ ЗА ГОД.....

CONTENT

INTERNATIONAL LAW

Views adopted by the Committee under article 5 (4) f the Optional Protocol, concerning communication No. 2059/2011.....	5
Views adopted by the Committee under article 5 (4) f the Optional Protocol, concerning communication No. 1941/2010.....	12
Views adopted by the Committee under article 5 (4) f the Optional Protocol, concerning communication No. 2099/2011.....	22

JUDICIAL POWER

<i>M.I. Kleandrov. On Nullity of Judicial Act.....</i>	29
--	----

ADMINISTRATIVE LAW

<i>S.Z. Jenetl. Access to Justice: on Issue of Code of Administrative Court Procedure Development</i>	39
<i>V.N. Demidov. Administrative Law Aspects of Constitutional (Charter) Justice in sphere of Ensuring Execution of Security Regulations</i>	45

LABOUR LAW

<i>K.D. Krylov. Legal View of the European Court of Human Rights on Secondary Liability for Detention of Wages</i>	52
<i>E.V. Pitko, O.Y. Feskova. Targeting as Fundamental Principle of Social Protection System of Citizens of the Russian Federation.....</i>	60

CRIMINAL LAW

<i>Y.E. Pudovochkin. Classification of Administrative Violation Conducted by Ex-Convict</i>	65
<i>Y.I. Antonov. Some aspects of principle of justice in criminal law</i>	78
<i>E.N. Fedik. Innovations in Law Enforcement Practice in the Sphere of Opposition to Illegal Traffic of Narcotic Agents.....</i>	88

CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>V.V. Chvirov. Improvement of Consideration of Criminal Cases in respect of Crimes of Terrorist Nature.....</i>	94
---	----

CONGRATULATIONS ON ANNIVERSARY

CONTENT FOR THE YEAR